

Lettre avec documents et livre : "Habitats en Sous-France"
adressés à : Monsieur Jean-François Julliard, Directeur général de Greenpeace
France, et Monsieur Kumi Naidoo, Directeur exécutif de Greenpeace France

Le 14 mars 2016

Messieurs,

Nous vous écrivons suite à un article paru dans le Monde du 12 décembre 2015,
"L'Italien Enel lance sa révolution verte".

Nous sommes très surpris et effarés de constater que les *"compteurs intelligents... réseaux intelligents de distribution d'électricité"*, font partie de la révolution verte de ce groupe et que Monsieur Kumi Naidoo s'en félicite. Nous sommes surpris et effarés de constater qu'ils sont considérés comme faisant partie de cette *"révolution verte"*, (par ailleurs fort louable, à part le fait que les éoliennes sont raccordées entre elles par le WIFI), ces réseaux dits intelligents étant toxiques pour la santé et faisant partie d'un vaste – dirions-nous ? -- piège dans lequel les opérateurs s'engouffrent avec joie. Sous le prétexte de servir les intérêts du consommateur et de soit-disant réduire l'impact énergétique sur notre planète, nous nous dirigeons vers un immense désastre sanitaire... et, qui sait, écologique, les micro-ondes perturbant les abeilles, les animaux, les plantes et, bien sûr, les êtres humains.

À ce jour, une trentaine de maires ayant refusé le Linky et Gazpar, veuillez trouver ci-joint, entre autres, un document sur les dangers des compteurs intelligents, document pouvant être adressé au maire de son village ou de sa ville, mais qui, nous l'espérons, vous interpellera.

Nous vous prions de prendre attentivement note de ces documents joints et nous vous remercions de votre attention,

Pour le collectif,